



Décès de Pierre Montaz

C'est avec tristesse que la Ville de Grenoble a appris le décès de Pierre Montaz, résistant et pionnier du transport par câble.

Il aimait partager son amour de la montagne, sa joie de vivre et son engagement pour la liberté. Fervent défenseur du transport par câble, il a participé à rendre accessible la montagne au plus grand nombre.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, tient à rendre hommage à Pierre Montaz, à son parcours et à son engagement. Il adresse toutes ses condoléances à sa famille et ses proches. La Ville de Grenoble, commune Compagnon de la Libération, continuera de faire vivre la mémoire de ceux qui ne sont plus, et de porter et partager les valeurs de la Résistance, les valeurs de Liberté, d'Égalité et de Fraternité.